

Es gibt viele Stellen wo wir Helfen können wie z.B. Kinder-Not-Hilfe, WWF, SOS Kinderdorf, unserem Nächsten auf der Straße... Nur um einige wenige aufzuzählen. Wir leben in einem reichen Land, auch der Ärmste, bei uns, lebt oft von wesentlich mehr, als die Armen in den Entwicklungsländern.

Ich bin zwar Grundsicherungsempfänger und kann von meinem wenigen Geld schwer Leben, doch auch ich kann meinem Nächsten auf der Straße helfen, wenn ich diese Leute einlade mit ihnen was zu Essen oder gebrauchte Kleidung zu kaufen. Wenn Sie das nicht wollen können sie ablehnen. Kauft nicht Plastiktüten sondern versucht soweit als möglich auf Plastik zu verzichten, der Schöpfer, indem er euch hilft und die Natur der Erde danken es euch.